
Indicação - zp0yptaz

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: zp0yptaz
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
10/11/2021
Indicação nº 7685/2021
Protocolo nº 11973/2021
 

Autor: Dep. Janaina Riva

INDICA AO GOVERNO DO ESTADO DE MATO
GROSSO, COM CÓPIA PARA A CASA CIVIL A
NECESSIDADE DA DISPONIBILIZAÇÃO DE UM
VEÍCULO  CAMIONETE  PARA  UNIDADE  DO
CONSELHO  TUTELAR  DO  MUNICÍPIO  DE
SINOP/MT.

 

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Governo do Estado, com cópia Casa
Civil do Estado tratando da necessidade de disponibilizar um veículo camionete para unidade do Conselho
Tutelar, com o objetivo de auxiliar e garantir a segurança dos Conselheiros durante trabalho de fiscalização
no município de Sinop/MT.

JUSTIFICATIVA

 

A presente proposição é fruto do ofício nº 556/2021, assinado pelo Ilustre vereador Adenilson Rocha,
parlamentar do município de Sinop/MT, que demonstra preocupação com a falta de um veiculo adequado
para deslocamento dos conselheiros.  

O Estatuto da Criança e Adolescente determinou que cada município brasileiro tenha pelo menos um
conselho tutelar para cumprir essas atribuições. O Conselheiro tem funções importantes, como prestar
atendimento a crianças, adolescentes, pais e responsáveis, requisitar serviços públicos em todas as áreas,
além de encaminhar casos ao Poder Judiciário e ao Ministério Público, quando necessário. O Conselho
Tutelar pode, inclusive, recomendar que o Estado afaste do convívio familiar qualquer criança e adolescente
que estejam sofrendo violações no ambiente da família
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A disponibização de uma camionete tem como objetivo auxiliar e garantir a segurança dos conselheiros, que
precisam realizar diversas viagens de deslocamento de crianças e jovens para outras cidades e estados,
transitando por rodovias e estradas precárias, muitas delas sem pavimentação asfáltica.

Pelo exposto, apresento a presente indicação e conto com os demais Pares para sua aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 03 de Novembro de 2021

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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